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DELIBERAZIONE   N.°20034       DEL 25.11.09 

OGGETTO:  Mozione sulla viabilità di Viale Volta 

L’adunanza ha luogo presso il Centro Civico – P.zza Alberti 1/a. 
 
Presiede la Seduta: il Vice Presidente Nicolò Sbolci 
 
Ha funzioni di Segretario: Anna Bini 
 
Fungono da scrutatori i Consiglieri Sig.ri:Zecchi – Sirello - Bellesi 
 
Punto n. 13 dell’Ordine del Giorno per il quale esiste il presente schema di deliberazione. 
 
Al momento della votazione risultano presenti i Consiglieri: ACCIAI – ARMENTANO – 
BALDASSARI – BAMBAGIONI – BELLESI – BRACCALONI – CALI’ – CERCHIAI – 
COLANGELO – DI LEO – DRAGHI – GHELLI – NANNELLI – PAOLUCCI – PARRINI – 
PERICOLI – POMA – RICCI – SBOLCI – SIRELLO – TODARO – TURIS – ZECCHI. 
 
Risultano assenti i Consiglieri Sig.ri:  PAOLUCCI  – TURIS  
 

 

 



IL CONSIGLIO 
 
Visto l’art. 17 del D.Lgs. 267/2000 (T.U.E.L.) 
 
Visto il Tit. IV dello Statuto del Comune di Firenze, 
 
Visto l’art. 15 del regolamento dei Consigli di Quartiere, 
 
Visti gli artt. 37 e 39 del regolamento del Consiglio di Quartiere 2, 
 
viste le ripetute segnalazioni effettuate dalla Presidenza del Quartiere 2, 
 
considerata la difficile viabilità dell’isola pedonale posta in viale Volta – Via Cocchi, 
 
visto quanto emerso dalla riunione della Commissione Territorio il 20.11.09, 
 
 

D E L I B E R A 
 
 
Di  chiedere all’Amministrazione Comunale di adoprarsi per far sì che nella zona di cui in narrativa 
vengano posti in essere tutti gli strumenti idonei a ridurre la velocità dei veicoli e preservare 
l’incolumità dei pedoni; 
 di richiedere inoltre anche una illuminazione ed una segnaletica adeguata ( a mezzo anche di 
strumenti catarifrangenti). 
 
Posto in approvazione il provvedimento ha il seguente esito: 
 
Presenti 21, votanti 20 astenuti 1 Zecchi: 
 
Voti favorevoli 20 
 
ACCIAI – ARMENTANO – BALDASSARI – BAMBAGIONI – BELLESI – BRACCALONI – 
CALI’ – CERCHIAI – COLANGELO – DI LEO – DRAGHI – GHELLI – NANNELLI – 
PAOLUCCI – PARRINI – PERICOLI – POMA – RICCI – SBOLCI – SIRELLO – TODARO 
– TURIS –  
 
Voti contrari : nessuno 
 
Il Consiglio approva. 
 
 
Il segretario                                                                          Il Presidente 
Anna Bini                                                                           Nicolo’ Sbolci 
 


